



**PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTS-VOLLVERSAMMLUNG
DER STUDIENFACHSCHAFT PSYCHOLOGIE
AM 24.04.2017**

Sitzungsleitung: Kathrin

Protokoll: Marvin

Anwesend: Henrike, Maria, Carlotta, Maria, Laura, Rieke, Morgane, Lisanne, Friederike,
Sophie S., Tanja, Leonie, Milena, Theresa, Sophie R., Annika, Kim, Niklas,
Kathrin, Verena, Elena, Lea, Annika R., Doro, Helena, Amelie, Sohil

Gäste: 3 Gäste aus dem Wahlausschuss

TAGESORDNUNG

- TOP 1 BEGRÜßUNG UND ERÖFFNUNG DER SITZUNG**
- TOP 2 FESTSTELLUNG DER ANWESENDEN & FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT**
- TOP 3 ANNAHME DES PROTOKOLLS DER LETZTEN SITZUNG**
- TOP 4 FESTLEGUNG DER TAGESORDNUNG**
- TOP 5 QUENDLER-VORTRAG**
- TOP 6 AK LEHRAMT**
- TOP 7 PSYCHOPARTY**
- TOP 8 FS-WOCHENENDE**
- TOP 9 FINANZPLAN**
- TOP 10 STURa**
- TOP 11 ALTGLAS**
- TOP 12 GETRÄNKE**
- TOP 13 INSTITUTSGRILLEN**
- TOP 14 KELLER, INVENTAR UND SCHLÜSSEL**
- TOP 15 PRÜFUNGS-AUSSCHUSS**
- TOP 16 MODULBEAUFTRAGTENTREFFEN**
- TOP 17 FORSCHUNGSPRAKTIKA**
- TOP 18 VORTAG FOTOPROJEKT**
- TOP 19 PROTESTAKTION**
- TOP 20 FACEBOOK**
- TOP 21 FOTOS**
- TOP 22 FS-SHIRTS**
- TOP 23 WERBUNG BEI DEN STUDIS**
- TOP 24 NÄCHSTE WOCHE**
- TOP 25 FINANZEN: ERSTATTUNG AUS VS-BEITRÄGEN**
- TOP 26 SONSTIGES**
- TOP 27 BESTIMMUNG DER SITZUNGSLEITUNG FÜR DIE NÄCHSTE FS-VOLLVERSAMMLUNG**

TOP 1 Begrüßung und Eröffnung der Sitzung

Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und erklärt damit die heutige Sitzung der Fachschafts-Vollversammlung um 18:05 Uhr für eröffnet.

Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie am 24.04.2017

TOP 2 Feststellung der Anwesenden & Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden reihum ihre Namen für das Protokoll zu nennen. Es sind 27 stimmberechtigte Vertreter der Studienfachschaft Psychologie und 3 Gäste ohne Stimmberechtigung anwesend.

Damit ist die Mindestzahl von 8 stimmberechtigten Vertretern aus der Studienfachschaft Psychologie erfüllt und die Fachschafts-Vollversammlung ist gemäß der Satzung beschlussfähig.

TOP 3 Annahme des Protokolls der letzten Sitzung

Die Sitzungsleitung fragt die Anwesenden, ob es Anträge oder Änderungsvorschläge an dem Protokoll der letzten Feriensitzung der Fachschafts-Vollversammlung vom 10.04.2017. Das Protokoll wird einstimmig angenommen.

TOP 4 Festlegung der Tagesordnung

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden um Beiträge zur Tagesordnung. Die folgenden Punkte werden auf die Tagesordnung genommen:

- Quendler-Vortrag
- Psychoparty
- Fachschaftswochenende
- Finanzplan
- StuRa
- Altglas
- Getränke
- Institutsgrillen
- Keller, Inventar & Schlüssel
- Prüfungsausschuss
- Modulbeauftragtentreffen
- Forschungspraktika
- Vortrag Fotoprojekt
- Protestaktion
- Facebook
- Fotos
- FS-Shirts
- Werbung für die FS
- Sitzung nächste Woche

TOP 5 Quendler-Vortrag

- Workshop "kein Täter werden"
- Anmeldung gestern geschlossen
- Mail an **Leonie**, falls Anmeldeschluss verpasst
- Anmeldung offen bis 25 Leute angemeldet sind → **Leonie** verfasst Mail an Studis
- **Leonie** leiht die FS-Kaffeemaschine für den Workshop aus und kauft Verpflegung

TOP 6 Psychoparty

- VVK-Schichten passend legen & an **Sohil** weiterreichen
- Regulärer Eintrittspreis
- FS-Shirts freiwillig
- **Sohil** organisiert Wechselgeld
- Kasse in der Halle bis 2 Uhr (Schicht 1-2 Uhr: **Annika R.**)
- VVK am Institut:

Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie am 24.04.2017

- Dienstag mittags: **Laura** und **Eva**
- Mittwoch 12-14 Uhr: **Sina** und **Sophie**
- Mittwoch 14-16 Uhr: **Lisanne** und **Freddy**
- Flyern (**Freddy** hat Flyer)
Mittwoch 12-13 Uhr Marstall: **Helena** und **Lea**
Mittwoch 12-14 Uhr INF: **Maria** und **Amelie** (1h)
- Nirgendwo sollte „FS Psychologie lädt ein...“ stehen!

TOP 7 FS-Wochenende

- 26. – 28. Mai → Freitag bis Sonntag
- Wenn mehr Personen mitkommen als Betten da sind, können diejenigen auch auf Matratzen in den Gruppenräumen schlafen
- Wer macht einen Input? **Kathrin, Amelie, Sophie S, Annika A.**
- Wer macht Abendprogramm? **Theresa, Niklas**
- Kochteam? **Marvin**
- Frage: Ist es in Ordnung wenn Leute nur für eine Nacht kommen?
 - Pro: je mehr Personen da sind desto besser;
 - Contra: Gruppengefühl
- Wir müssen mindestens für 18 zahlen, weil das ganze Haus gebucht ist
- Nächste Woche verbindliche Anmeldung mit 1/2 Übernachtungen zur Auswahl
- Bis Montag bearbeiten alle die doodle von **Theresa**
- Nächste Woche: Hauptverantwortliche/n bestimmen

TOP 8 Finanzplan

- Überarbeitete Fassung, wird abgestimmt:
- 23 Pro, 4 Enthaltungen, 0 Contra

TOP 10 StuRa

- Wenn wir Rechnungen einreichen, alle Dokumente im Original abgeben
- Lieber mehrmals checken, damit es keine Probleme und/oder Verzögerungen gibt
- Generell: Nachfolger/innen für StuRa gesucht – keine Wahl, sondern Delegation
- **Niklas** und **Elena** gehen zu einer Sitzung und schauen sich es an

TOP 11 Altglas

- Muss weggebracht werden!
- **Freddy** fährt es mit ihrem Auto sobald wie möglich weg

TOP 12 Getränke

- **Annika A.** bestellt die Getränke und Bierbänke fürs Institutsgrillen
- Dabei sollen die Getränke für die Sitzungsverpflegung mitbestellt werden

TOP 13 Institutsgrillen

- Es wird ein/e Hauptverantwortliche/r gebraucht → **Rieke**
- Unterhaltung soll organisiert werden
- **Sophie S.** schickt **Rieke** die Materialien von letztem Jahr

TOP 14 Keller, Inventar und Schlüssel

- Klären, wofür genau der Posten zuständig ist
- Idee: Inventarlisten anlegen

Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie am 24.04.2017

- Es wäre super, wenn der Hinterraum sortiert/geordnet würde – **Helena** würde helfen, wenn es in 2-3 Wochen wäre – **Niklas** hilft nächste Woche
- **Annika** gibt **Rieke** eine kleine Einweisung
- **Rieke** braucht einen Kellerschlüssel

TOP 15 Prüfungsausschuss

- Herr Schilling hat **Annika A.** geschrieben, dass neue Vertreter/innen gebraucht werden
- Bis zum 5.7. müssen die Leute intern ausgemacht werden
- **Annika A.** würde es noch mal machen
- **Annika** und **Maria**: Bachelorprüfungsausschuss
- **Doro** und **Marvin**: Masterprüfungsausschuss

TOP 16 Modulbeauftragtentreffen

- 10. Mai, 13 Uhr- Dauer ca. 1,5h
- **Kathrin** fragt Andrea nach ihrer Formel, wie viele Seminare angeboten werden sollen
- **Moritz** und **Flo** fragen, damit Masteranden dabei sind
- Maximal 3 Leute
- Interessiert sind derzeit: **Kathrin, Laura**, (evtl. **Flo** oder **Moritz**)

TOP 17 Forschungspraktika

- Am 3.5. um 14 Uhr wollen sich Stefanie Glawe und Hannah Gairing mit Vertreter/innen der FS treffen – mit der Frage, ob Hiwi-Tätigkeiten unter gewissen Umständen als Forschungspraktika anerkannt werden können
- Unfair gegenüber denjenigen, die „volle Praktika“ machen?
- Anhören, was die Studienberatung sich vorstellt und erst dann die Diskussion ausführlicher führen
- Werden dadurch „richtige Forschungspraktika“ entwertet?
- Wichtig: Es muss transparent und öffentlich kommuniziert werden

TOP 18 Vortag Fotoprojekt

- Mail von Betroffener, die es sehr toll fand
- Hat angeboten, eine Diskussions-/Fragerunde für Studierende anzubieten
- Idee: An Prof. Barnow tragen für Schirmherrschaft? Oder generell jemanden aus der KliPs mit dazuholen
- Contra: Kommunikation mit der KliPs ist in der Vergangenheit schon einmal unglücklich verlaufen
- **Annika A.** fragt Prof. Barnow morgen

TOP 19 Protestaktion

- Protestaktion PsychotherapeutInnenausbeutung
- Wichtig: gut informiert sein, Google-Dokument mit Infos existiert seitens der Veranstalter
- Datum: 20. Mai
- **Tanja** leitet die Mail der Veranstalter an Maria R. weiter

TOP 20 Facebook

- **Kim** hat viele Anfragen über den FS-Account bekommen
1.) Kann jemand einer Interessierten erklären, wie der DCP-Master jenseits der offiziellen Infos der HP „wirklich“ aussieht → **Moritz** direkt fragen

Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie am 24.04.2017

- 2.) Mail zu Werbungspush-Angebot → genauer nachfragen, in die Sitzung einladen und sein Konzept vorstellen → **Kim** lädt ihn in die Sitzung ein
- 3.) Initiative gegen Stigmatisierung geistiger Krankheiten; Ziel soll die Diskussions-/ Gesprächsrunde mit Experten und Betroffenen sein → Auch außerhalb der Fachschaft kommunizieren. Idee: In die Sitzung einladen und anhören, wenn wir es gut finden, kommunizieren wir es an die Studis des Instituts. **Kim** kommuniziert das
- 4.) Pulli-Anliegen → bereits an die entsprechenden Verantwortlichen weitergeleitet

TOP 21 Fotos

- Wir brauchen neue Fotos!!
- Im Mai sollten die Fotos gemacht werden
- **Lisanne** bringt ihre Kamera mit – Einzelfotos + Gruppenfoto
- FOTOTERMIN: 8. Mai ab 17.30, diejenigen aus der Alterns-VL kommen nach

TOP 22 FS-Shirts

- Die Zweitis brauchen Shirts
- Eine Person geht zu H&M und kauft die schwarzen Basic V-Ausschnitt Shirts
- **Kathrin** gibt das Logo und die Infos zur Druckerei mit
- Finanziell klären die Interessierten das unter sich
- Liste geht rum
- Hauptverantwortlich: **Verena** und **Elena**
- Kosten: unter 10€ (7€ ?)

TOP 23 Werbung bei den Studis

- Gerade aus dem Master wäre Unterstützung gut
- Frage: wird die Verantwortungsdiffusion noch extremer wenn mehr Leute in der Sitzung sind?
- Idee: In eine Master-Vorlesung gehen → **Sophie S.** und **Kim**; **Moritz** und **Flo** fragen

TOP 24 Nächste Woche

- Wichtig: Die Sitzung nächste Woche findet statt!
- Bitte alle kommen!

TOP 27 Bestimmung der Sitzungsleitung für die nächste FS-Vollversammlung

Da keine weiteren Tagesordnungspunkte vorliegen, erklärt die Sitzungsleitung die Fachschafts-Vollversammlung um 20:04 Uhr für beendet.

Die nächste Fachschafts-Sitzung wird am 01.05. um 18 Uhr stattfinden.